

III Curso CooperaCine (2013)

del 4 de al 25 de marzo

Objetivos

El Curso Cooperacine, este año ya en su tercera edición, es una iniciativa formativa conjunta de Entrepueblos y el Área de Cooperación Internacional al Desarrollo de la Universidad de Valladolid.

El objetivo de Cooperacine 2013 es realizar una reflexión de las temáticas en torno a la cooperación solidaria y el mundo actual: las desigualdades que crea el sistema capitalista, el poder de las empresas transnacionales y poderes económicos fácticos, las resistencias en torno a la Soberanía Alimentaria y la Defensa del Territorio, y la lucha por la igualdad entre mujeres y hombres.

Actividades

Consistirá en un curso de 25 horas: 10 presenciales, repartidas en cuatro sesiones, y 15 de realización de tareas no presenciales a través de la Plataforma virtual Moodle. Estas tareas serán coordinadas por la organización y consistirán en lectura y síntesis guiada de artículos, comentario de materiales, discusiones orientadas en foros, pequeños trabajos de investigación en prensa, etc.

Sesiones presenciales

- **Sesión 1: Derecho al Agua.** Lunes 4 de marzo, de 18 a 20,30h.
Presentación del curso. Proyección: También la lluvia. Debate.
- **Sesión 2: Feminismos.** Lunes 11 de marzo, de 18 a 20,30h.
Proyecciones de cortometrajes: Escúchame, Violetas, Heroínas, Mujeres y Agua, El ovillo de lana. Debate.
- **Sesión 3: Extractivismo.** Miércoles 20 de marzo, de 18 a 20,30h.
Proyecciones de documentales cortos: Foc Verinós, Los Descendientes del Jaguar, La sombra del Fracking. Debate.
- **Sesión 4: Evaluación del curso.** Lunes 25 de marzo, de 18 a 20,30h.
Coloquio sobre los debates generados en la plataforma Moodle, evaluación del curso y elaboración conjunta de un plan de acción.

Sesiones no presenciales

Se dará acceso al Moodle del curso a las personas inscritas. Cada semana se propondrán distintas tareas vinculadas a cada sesión de proyecciones, obligatorias y optativas, tales como lectura y comentario de textos y vídeos, discusión con el resto de participantes en torno a preguntas propuestas, síntesis de términos, búsqueda de recursos, etc. El total de tareas asociadas a las cuatro sesiones exigirá en torno a 15 horas de trabajo (unas 5 horas semanales durante las tres primeras semanas).

Lugar

Proyecciones: Aula Mergelina, Facultad de Derecho, Valladolid. Plaza Universidad, 1 .
Entrada Libre hasta completar el aforo.

Sesión final de evaluación: Aula Multiusos Edificio UVasociaciones (C/Dr.Ochoa, s/n,
al lado de la Facultad de Ciencias)

Diploma

Se expedirá diploma a los y las participantes que, tras haber realizado la inscripción, alcancen un 80% de aprovechamiento en horas en las proyecciones y tareas no presenciales propuestas. El curso está reconocido con 1 ECTS que se otorgará en las mismas condiciones.

Matrícula

10 euros, que deberán ser abonados en la Fundación General de la Universidad (se proporcionará información detallada a los seleccionados). Quienes alcancen el 80% de aprovechamiento serán obsequiados con material de lectura complementario.

Inscripción

Rellena la ficha de inscripción con tus datos personales y remítela a epd.oficina.cooperacion@uva.es junto con la documentación adjunta necesaria: una copia de tu certificado de matrícula del curso 2012/2013 y una breve carta de motivación (alrededor de media página) donde expliques la motivación y expectativas que tienes para participar en este curso. El curso está dirigido a estudiantes de la UVa y tiene un mínimo de 15 y máximo de 40 plazas. Los criterios de selección serán la experiencia en movimientos sociales y/o estructuras participativas, el interés por las temáticas propuestas y la motivación percibida.

Las proyecciones son abiertas y gratuitas, hasta completar el aforo, para personas no inscritas al curso.

Más información: <http://entrepueblosvalladolid.wordpress.com>